
 

 

Pedido de Informação n° 05/2015 

 

Sandra Helena Gauer, Vereadora pelo  Partido dos Trabalhadores, solicita à presidência 

desta casa  para que envie ao Executivo Municipal o seguinte pedido de informação, baseado 

no artigo 129 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores de Barra Funda e da Lei Federal 

número 12527/2011: 

 

1-Por que pacientes quando procuram a Secretaria Municipal de Saúde para solicitar auxílios 
financeiros à pessoas físicas, alguns recebem o recurso no dia em que é feito o empenho e 
outros demoram por mais de um ano aguardando resposta?  

2-Por que pessoas que estão enquadrados no mesmo índice de carência recebem a mais ou a 
menos esses auxílios? 

3-Por que pacientes de outros municípios tem esses auxílios financeiros e pacientes que 
residem no município não? 

 

EXPOSIÇAO DE MOTIVOS 

- Por solicitação de inúmeros munícipes insatisfeitos com a forma de atendimento. 

- Para conhecimento de toda a população e desta Vereadora. 

 

Nestes Termos 

Pede Deferimento 

 

Barra Funda(RS),  10 de julho de 2015 

 

Sandra Helena Gauer 

Vereadora 

 

 

 

 


